



MONTAG, 29. FEBRUAR 2016

Heute auf meiner Tagesordnung: der Friesenhof-Ausschuss. Zunächst Vorbesprechung, dann werden Zeugen befragt. Erst gegen 19 Uhr ist Feierabend.

DIENSTAG, 01. MÄRZ 2016

Ich merke, dass der Sitzungstag gestern doch sehr anstrengend war und lasse es deshalb heute Morgen etwas langsamer angehen.

Im Landeshaus tagen vormittags die Fraktionsgremien, denn in der kommenden Woche stehen wieder Landtagsdebatten an. Keine Frage, dass wir uns dem Schweinefleischpflicht-in-deutschen-Kantinen-Antrag der CDU gewidmet haben. Ich halte das für eine absolut unsinnige politische Diskussion. Einige Einrichtungen verzichten bewusst aus gesundheitlichen Erwägungen darauf, Schweinefleisch anzubieten. Es sollte doch freigestellt sein, welche gastronomischen Angebote in Kantinen gemacht werden.

Viel interessanter wird es, als Landesgeschäftsführer Christian Kröning die Demoskopie-Ergebnisse für die Wahl 2017 vorstellt.

Später tagt noch der Arbeitskreis Finanzen .

MITTWOCH, 02. MÄRZ 2016

Wie immer, fast schon traditionell, tagt der Arbeitskreis Innen und Recht.

Danach treffe ich Absprachen für die kommende Landtagswoche. Ich finde auch noch Zeit, einige Telefonate zu erledigen und Schreibtischarbeit wegzuschaffen, bevor ich wieder los muss.

Das letzte Grünkohlessen der Saison findet beim Ortsverein Klein Offenseth-Sparrieshoop statt.

DONNERSTAG, 03. MÄRZ 2016

Den Morgen verbringe ich im Garten – gemeinsam mit einem Gartenplaner, denn nach 40 Jahren benötigen ich und meine Grünfläche frische Ideen, was die Gestaltung anbelangt.

Später fahre ich nach Kiel zur Sitzung des Kulturbeirats. Wir sprechen über Barrierefreiheit, Integration und interkulturelle Bildung.

Nach der Zusammenkunft des Arbeitskreises Bildung fahre ich mit meinem Abgeordnetenkollegen Kai Vogel nach Husum zur Veranstaltung „Den Wandel aktiv gestalten! - Gemeinsam für eine Politik zur Entwicklung der ländlichen Räume“.

Ich betreue heute den Thementisch Bildung und Kultur.

Zusammen mit unserer Referentin fahre ich anschließend per Zug zurück nach Kiel.

Ich übernachtete heute im Hotel, denn morgen geht´s früh los.

FREITAG, 04. MÄRZ 2016

Bei der Zusammenkunft des Richterwahlausschusses vertrete ich meine Abgeordnetenkollegin Simone Lange.

Der Richterwahlausschuss trifft in allen Fällen, in denen ein Richteramt zu besetzen ist, die Auswahl unter den BewerberInnen. Dafür ist stets eine Zweidrittelmehrheit notwendig. Die Sitzungen des Ausschusses sind grundsätzlich nicht öffentlich.

Abends bin ich bei der Veranstaltung „KünstlerInnen gegen Rechts“ in der Pinneberger Drostei dabei. Ich bin Schirmherrin und halte ein Grußwort.

SAMSTAG, 05. MÄRZ 2016

Nette Gespräche und interessante Eindrücke erwarten mich, MdL Kai Vogel und Wirtschaftsminister Reinhard Meyer beim Tag der offenen Tür der Regionalausgabe Pinneberg des Hamburger Abendblatts. Seit 45 Jahren gibt es tägliche Berichte aus dem Kreis Pinneberg – Glückwunsch dazu!

Nachmittags habe ich einen schönen Termin: Ich habe die Pokale für das Fußballturnier mit Flüchtlingen, das in der Elmshorner Olympiahalle läuft, gestiftet. 16 Mannschaften aus dem ganzen Kreis nehmen teil, in der Halle ist super Stimmung. Zur Siegerehrung darf ich die Pötte auch überreichen!

SONNTAG, 06. MÄRZ 2016

Am Vormittag geht es in die Kirche.

Nachmittags warten der Schreibtisch und das Bügelbrett, aber für ein paar Bahnen in der Traglufthalle ist auch noch Zeit.



v.i.s.d.P.
Beate Raudies,
MdL
Max-Slevogt-
Str. 3
25336 Elmshorn
Email:
b.raudies@spd-
elmshorn.de
www.beate-
raudies.de

